

インターンシップを終えて

二年A組 菅原大翔

私はバザールでインターンシップを行い、惣菜を作る作業を担当しました。

一日目は、揚げ物などをパツクに詰めてラップを掛けました。最初は上手くいかずラップがぐちゃぐちゃになって、手間取っていました。しかし職場の皆さんに教わりながら徐々に慣れることができました。

二日目は一日目よりも、効率よく作業をすることができました。間違っていたらしっかりと指摘してもらいました。午後からの洗い物や片づけなどは手際よく行いました。生地づくりでは手順を教えてもらい、スムーズに作業することができました。



三日目はさらに仕事に慣れて手際よく作業ができました。揚げ物を詰める作業もラップをかける作業もすばやく正確に行うことができるようになりました。職場の皆さんからも、「初日と比べてとても上手くなっている」と言葉をかけてもらい嬉しく思いました。

インターンシップの三日間を通して思ったことは、やはり挨拶と返事、他の皆さんとのコミュニケーションが大切だということです。きちんと話すことで、一緒に働く人たちの関係もよくなるのだと実感しました。また、朝は職場の皆

さんには、必ず自分から挨拶をするようにしました。仕事を頼まれた時にも、しっかりと返事をして対応することを心がけました。

今回の経験は、今後の学校生活や進路決定の上でも必ず役立つと思います。この三日間で自分がしてきたことを忘れず、いつも思い出しながらできるようにしていきたいと思っています。



二年B組 金 伽織

インターンシップを振り返って働くことはとても大変でしたが、毎日が充実していたと思います。

私はエイアイプランニング秋田に行きました。この工場では高級婦人服を作っています。初日は裁断の作業をしました。布を一枚一枚重ね、切るまで運びました。その後型紙どおりに切った布にチャコペンで印をつけました。午後と同じような作業をしました。二日目は午前は前日の作業を続けました。午後は縫製の作業で

卒業生による 進路講話が行われました

九月六日(火)五校時、卒業生講話が行われました。今年三月に本校を卒業した六人の皆さんが、各々の進学先や就職先の様子を詳しく、わかりやすく話してくれました。また入学・入社試験対策の自分の経験や具体的なアドバイスをしてくれました。

講話の後には積極的に挙手して質問する生徒が多く、先輩たちの話に熱心に耳を傾けていました。

この近隣にある学校や企業で、先輩たちが生き生きと学生生活や社会人生活を送る様子を聞いて在校生の皆さんは、とても頼もしく感じました。進路対策として、就職試験を目前に控えている時期でしたが、進路対策としても貴重な話を聞くことができました。

お忙しいところ本当にありがとうございました。

講話をしてくれた皆さん

- 吉光 雄大さん
- 伊藤 壘さん
- 樋渡 香帆さん
- 斧谷 晃樹さん
- 小原 七彩さん
- 築瀬 美香さん



布を縫い合わせる場所、ミシンとロックを使わせてもらいました。学校のミシンと違い、針を進めたり糸を切ったりするのもペダルで行いました。意外と難しく、縫った所が曲がってしまいました。職場の皆さんは慣れば大丈夫だよと言ってくれました。



最終日は、洗濯表示のラベルをホチキスのような機械で留める作業と、服に付いた糸を切る作業などを行いました。どの作業もそれぞれ大変でしたが、特にラベルを付ける作業が一番大変でした。ペダルを踏んで留めるときは、二、三回ペダルを踏んでしまうこともありましたが、アドバイスをいただいていた、なんとか終わることができました。

インターンシップでは、実際に体験して学んだことや感じたことがたくさんありました。職場では挨拶や返事が大事だということも何度も実感しました。とても勉強になった三日間でした。

ボランティア活動紹介

二年B組 佐藤祐樹

一学期から夏休みまで取り組んだボランティア活動は小町まつりでの活動と小野小学校での活動です。

小町まつりでは、ゴミの回収や餅つきの手伝いや後片付けの手伝いをしました。最後までやり切る事ができたのでよかったです。小野小学校でのボランティアは始めは川の近くで行う予定だったが、付近で熊が出たということに変更になりました。そこから小野小学校まで急いで向かうことになったというハプニングもありましたが、事故もなく安全に終わらせることができてよかったです。

入学から 半年経ちました

一年A組 伊藤拓弥

二学期から頑張っています。二学期から頑張っています。まず一つ目は学習です。一学期は毎日復習してきました。しかし、これからは内容が難しくなるので、授業に今以上に集中し、復習をやりたいと思っています。

二つ目は、部活動です。野球部は今連合チームで秋の戦いに向けて練習しています。部員数が十八人と人数が増え、試合に出ることが難しくなりました。そのため自分の良いところを磨き、日々の練習に必死に打ち込んで、時間を大切にしていきたいと思っています。

二年A組 伊藤未緒

一学期から夏休みまでのボランティアを振り返ってみて、中学校の頃よりもやりがいがあり、とてもいい体験ができました。

おしらせ様、小町まつり、川遊びのボランティアを通じて、無償で何かをやるということの気持ち良さに気づきました。地域の皆さんから「お疲れ様です。」「ありがとうございます。」という言葉を、

三つ目は、学級委員長としての責任を果たすことです。一学期では学校行事でしか果たすことができなかったのですが、二学期からは授業中や、テスト、掃除などの日々の生活で、クラスの手本となる言動をしたいと思います。

三つの目標を毎日心がけて生活し、日々努力していきたいです。

この一学期を振り返ると、様々な経験をし、思い出があることを改めて実感しました。今年は何年と比べ一年生がとてもなく、少人数のスタートとなり、不安でした。しかし、どちらのクラスも個性豊かで、人数が少ないことにより一人ひとりが日常で活躍する場面が多くなるというメ

今後の主な予定 (10月以降)

| | | | |
|-----------|--------------------------|--------|----------------|
| 10月11~13日 | 二学期中間考査 | 1月 | 16日 始業式 課題テスト |
| 22日 | 勝高祭前日祭 | 25~30日 | 三年生学年末考査 |
| 23日 | 勝高祭 | 31日 | 前期選抜学力検査 |
| 11月 | 3日 第33回吹奏楽部定期演奏会 (オーヒオン) | 2月 | 4日 かだる雪まつり |
| 9~12日 | 二年生修学旅行 | 8日 | 前期選抜合格発表 |
| 18~20日 | 県南新人バレー大会 | 28日 | 諸費授与式 |
| 26~28日 | 全県新人卓球大会 | 卒業式 | 卒業式 |
| 30日 | 生徒会役員選挙 | 3月 | 1日 第37回卒業証書授与式 |
| 12月 | 7日 生徒会役員任命式 | 9~14日 | 学年末考査 |
| 12~15日 | 二学期期末考査 | 15日 | 一般選抜合格発表 |
| 21日 | 二学期終業式 | 21日 | 終業式 |

編集後記

この夏もとても暑い日が続き、しかし秋の到来を感じたり、風が涼しくなったりと確かに秋の到来を感じたりになりました。お忙しい中原稿作成にご協力くださいました皆様、本当にありがとうございます。また雄勝高校を支え、応援してくださいありがとうございます。今後ともよろしくお願いたします。(担当 小松)

